



Une lecture passionnante présentée par LES PRODUCTEURS DE POULET DU CANADA



NOUVELLES DE LA Colline

producteursdepoulet.ca | poulet.ca | @TheInsideCoop | facebook.com/chickenfarmers

OCTOBRE 2018

Les Producteurs de poulet du Canada redonnent à la communauté

Les Producteurs de poulet du Canada ont participé à d'excellentes causes cet été!

Pour la seconde année consécutive, nous avons commandité *Lawn Summer Nights*, un tournoi de boulingrin ayant pour but de recueillir des fonds pour la lutte contre la fibrose kystique. Le but de l'événement est de créer une plateforme pour Fibrose kystique Canada, qui fait appel à de jeunes professionnels dans plus de 20 villes au moyen d'une expérience philanthropique pair à pair. Les membres du personnel, les lobbyistes et de nombreuses autres personnes de la communauté de la Colline participent à

cet événement amusant tous les ans. Jusqu'à maintenant, *Lawn Summer Nights* a recueilli plus de 2,7 millions de dollars pour la lutte contre la fibrose kystique au Canada.

Les Producteurs de poulet du Canada étaient également fiers de commanditer encore une fois le tournoi de golf annuel de Centraide de Prescott-Russell, animé par le député Francis Drouin. Cet événement rassemble des golfeurs et non golfeurs afin d'appuyer le bon travail de Centraide.



Le président des Producteurs de poulet du Canada, Benoît Fontaine, accueille le chef du Parti conservateur Andrew Scheer lors de la réception du G05 pendant le congrès biennal du Parti conservateur à Halifax en août.



Marc Cormier, administrateur des Producteurs de poulet du Canada, montre à la ministre Ginette Petitpas-Taylor un de ses poulets pendant une visite à sa ferme à Saint Paul (Nouveau-Brunswick).



Le président des Producteurs de poulet du Canada, Benoît Fontaine, prend un égoportrait avec le premier ministre Justin Trudeau lors d'un événement à Montréal en août.

Pour plus d'informations au sujet de notre programme de relations gouvernementales, veuillez communiquer avec Lauren Kennedy à lkennedy@poulet.ca.

À VENIR...

Les Producteurs de poulet du Canada animera une foire de l'industrie pour les parlementaires à la fin de novembre. Surveillez l'arrivée de votre invitation dans votre boîte de réception!